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Это доктор Марв Уилсон на курсе библейских пророков. Это занятие 1, 
Введение.  
 
Хорошо, я готов начать. 
 

Давайте произнесем слово молитвы и начнем урок. Отец, мы благодарим тебя 
за то, что ты вернул нас из перерыва. Когда мы начинаем учебу в этом весеннем 
семестре, мы просим вас дать нам возможность приложить все усилия, 
преодолевая все конкурирующие привлекательности окружающей нас жизни. 
 

Мы молимся, чтобы у нас была сосредоточенность и стремление работать на 
каждом из наших курсов, поскольку вы предоставили нам способности и время. 
Спасибо за пророков, которые открывают нам целый мир понимания, 
действительно сердцебиение Бога для решения проблем общества и людей, 
которые всегда питали надежду. Мы молимся о том, чтобы мы были людьми 
надежды и теми, кто заботится о тех, кто нас окружает. 
 

Направляйте меня, пока я преподаю в течение этого семестра. Молитесь за 
каждого ученика. Это будет замечательный опыт знакомства с Пророками и 
изменения нашей жизни, слушая то, что говорили Пророки. Молитесь об этом 
во имя Христа, Господа нашего. Аминь.  
 
Хорошо, я собираюсь начать с раздачи учебной программы. 
 

Сделаю лишь несколько кратких комментариев по учебной программе. У меня 
есть страсть к изучению Священных Писаний. Сейчас многие студенты изучают 
библеистику и богословскую литературу, но, к сожалению, не возвращаются к 
первоисточникам. 
 

По крайней мере, они не возвращаются к писаниям. Услышав их, как дано, в 
нашем случае, самими пророками. И это будет основной темой данного курса. 
 

Не выдавайте себя за специалиста по психологии, если вы не боролись с 
Фрейдом, Юнгом, Адлером или кем бы то ни было. Не говорите, что вы историк, 
если вы никогда не боролись с «Илиадой» и «Одиссеей», или с Геродотом, или 
Иосифом Флавием, или кем бы то ни было, как они это написали, вместо того, 
чтобы читать вторичные источники, которые суммируют некоторые акценты и 
темы. Теперь всегда легче подобрать что-то, что предварительно переваривает 
этот материал. 
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Я хочу, чтобы вы услышали это так, как оно было написано, и боролись с этим. 
Хотите все это понять? Хорошая новость о библейской литературе заключается в 
том, что лучший комментарий к Библии – это Библия. 
 

Итак, там, где большая часть пророческой литературы носит поэтический 
характер, когда вы читаете это, особенно в параллелизме, в котором вы часто 
его встречаете, вторая строка, идущая параллельно первой строке, может быть 
синонимом. Это может расширить его. Это может быть в отличие от него. 
 

Это может объяснить это каким-то образом. Таким образом, во многих 
отношениях, хотя поэзия иногда может быть трудной, с фигурами речи, 
намеками на вещи, загадочным языком, пророки возможны. Они являются 
великим неоткрытым сокровищем Библии. 
 

Итак, это будет нашим акцентом. Очевидно, что, имея в Библии 15 или 16 
пророков, написавших книги или чьи имена указаны в книгах, мы не сможем 
охватить их всех. Но я думаю, что мы сосредоточимся на шести малых пророках, 
которые затрагивают для нас очень важные темы. 
 

А также завершите курс несколькими неделями изучения Исайи, одного из 
наиболее важных и прекрасных литературных произведений, которое 
привлекло внимание Генделя, когда он написал «Мессию», который много 
цитирует из этой книги. И Исаия, конечно, говорит о Мессии больше, чем любой 
другой пророк. Итак, он связывает Новый Завет с авторами Нового Завета, 
которые там писали. 
 

Помимо Библии, у меня есть несколько книг, с которыми на уроках я обычно 
работаю с NIV, хотя иногда я использую RSV. Новые RSV и NIV — две очень 
хорошие Библии, которые можно использовать при подготовке к двум нашим 
тестам по английскому языку. Тот, который сосредоточится на шести малых 
пророках, и тот, который сосредоточится на первой половине Исайи. 
 

В этом курсе я также использую классическую работу Авраама Джошуа Хешеля 
о пророках. Если вы никогда не читали Хешеля, Хешель — замечательный 
источник. Хешель был первым евреем, приехавшим из Европы в Америку и 
приглашенным преподавать в христианской теологической семинарии, что он и 
сделал в Союзной теологической семинарии через дорогу от Еврейской 
теологической семинарии, где он преподавал с 1945 года до своей смерти 23 
декабря 1972 года. 
 

Хешель, в отличие от многих книг о Библии, пишет так, будто Бог жив. Никакого 
вскрытия Бога. Хешель верил, что Бог — это великая сила во Вселенной, чье 
присутствие повсюду. 
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В свете этого начинаешь испытывать радикальное изумление и трепет. Он 
написал докторскую диссертацию о пророках. Это пересмотренная версия этой 
немецкой работы, содержащая потрясающие материалы, в том числе, если вы, 
как христианин, имеете представление о социальной справедливости, то это не 
потому, что ранняя церковь решила: ну, мы должны думать о бедных и 
неимущих. общества. 
 

Нет, это потому, что пророки Израиля сосредоточились на этом. А самая ранняя 
церковь, будучи полностью еврейской, просто придерживалась традиции, 
существовавшей сотни и сотни лет. Итак, у Хешеля есть отличные материалы о 
пророках. 
 

Он пишет несколько поэтично. Пока я был в Гордоне, я вел семинар для 
старших классов по трудам Авраама Хешеля. И что касается Библии, он сделал 
больше, чем любой другой писатель, для формирования моего взгляда на Бога, 
Израиль, Священные Писания, Пророков. 
 

Итак, я думаю, вы оцените Хешеля. Я включил еще пару книг. Нам предстоит 
обсудить проблему справедливости Божией в запутанном мире, вопрос 
теофании, который поднимает перед нами книга Аввакума. 
 

В поэтической литературе, Библии, конечно, книга Иова поднимает очень 
похожий вопрос, но в другом контексте. Мы также рассмотрим книгу Уолтера 
Кайзера о миссии в Ветхом Завете. Израиль – это «гой», свет народам. 
 

И когда мы посмотрим на наше понимание миссий как христиан, опять же, 
ранняя церковь не решила, что, возможно, было бы хорошей идеей поделиться 
тем, что мы узнали, со всем миром. Бог уже готовил мир к этому, особенно 
вместе с отцом Авраамом. Авраам, я сделаю тебя гоем гадолом , я сделаю тебя 
великим народом. 
 

И все народы на земле будут благословлены через тебя. На самом деле Авраам 
был пророком, хотите верьте, хотите нет. И хотя мы обычно не считаем Авраама 
пророком, потому что он не принадлежит к классическому периоду пророков, 
который длился примерно с 8-го века по 5-й век. 
 

Но Авраам предвидел тот факт, что заветные отношения, которыми обладал 
Израиль с Богом, не должны были быть чем-то особенным. Это должно было 
иметь всеобщую направленность. И весь мир должен был познать Бога 
Израиля. Именно поэтому даже сегодня, когда я говорю, еврейская община 
очень благодарна таким группам, как «Переводчики Библии Уиклифа», которые 
взяли Слово Божье и перевели его на сотни и сотни языков и диалектов по 
всему миру. 
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Они принесли миру послание этического монотеизма, послание пророков, 
Псалмов и Торы. Еврейская община не могла этого сделать. У него нет рабочей 
силы, чтобы сделать это. 
 

Но церковь, в каком-то смысле, взялась за миссию быть светом для язычников, 
которая была миссией Израиля. И мы, в церкви, приходим к этому как часть 
расширенной авраамической семьи. Подробнее об этом позже. 
 

Ладно, хватит об учебниках. Итак, в классе я буду читать вводные лекции 
Пророкам. А затем мы начнем изучение шести малых пророков, где в классе я 
буду говорить об основных темах пророков, делая экзегетические, 
богословские, археологические и культурные комментарии к тексту. 
 

Готовясь к изучению пророков, я также прочитаю пару лекций по герменевтике. 
Герменевтика – это просто то, как интерпретировать пророков. Какие принципы 
интерпретации такого рода литературного жанра отличают его, скажем, от 
простого исторического повествования, или закона, или притчи. 
 

В Библии много разных литературных жанров. И я думаю, что есть некоторые 
принципы, которые нам следует учитывать, когда мы подходим к пророческой 
литературе. Вы можете просмотреть остальную часть программы. 
 

Я настроил показания. Если вы собираетесь продолжать чередовать показания, 
чтобы не пытаться провести всю ночь перед первым экзаменом, если вы будете 
следовать им, поскольку я настроил их в соответствии со временем встреч 
класса, это для вас. для собственного блага, и это будет довольно тесно связано 
с тем, где я буду сидеть в классе на своих лекциях, и будет держать вас в чтении 
на одной и той же странице, как говорится, — ваши вопросы? 

 

Да. Вы можете воспользоваться этим материалом. 24 января, очевидно, 
сегодня. 
 

Итак, вот те показания, которые я постараюсь провести в ближайшие пару дней, 
и вы окажетесь там, где должны быть. Есть вводная глава о пророках из Хешеля. 
«Ньюсом» — еще одна книга, которая дает нам некоторую информацию о 
предыстории и некоторых великих темах пророков. 
 

И я думаю, что Ньюсом также окажется для вас полезным. Теперь, хотя я мог бы 
потратить целый час на разговоры с вами о злоупотреблениях в отношении 
Пророков, я хочу поговорить с вами немного о популярных взглядах на 
Пророков, поскольку я преподаю этот курс, потому что все вокруг нас вы 
слышите это слово «пророк», «пророчество», и сегодня существует очень 
искаженное понимание этого слова. Каждый раз, когда вы заходите в Walmart 
или в книжный магазин на углу, где в каком-нибудь магазине есть стеллаж в 
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мягкой обложке, всегда есть секция религии, а рядом с ней — астрологическая 
секция. 
 

Людей всегда интересуют прогнозы. Очень просто, у обычного Ларри Лэймана 
есть идея, что пророки — это те люди, которые стояли на углах улиц в белых 
одеждах и предсказывали гибель, предсказывали конец времен и 
предсказывали будущее. Это в основном то, что они сделали. 
 

И что способствует такому мышлению? Ну, я вам скажу, пройдите через Шоу. 
Вот некоторые из них, которые я собрал здесь, на Северном Берегу, за 
несколько лет. Это то, что сюда ставят люди в наших церквях, даже наш 
хороший друг Билли Грэм, который выступал в этом кампусе. 
 

Следующий Армагеддон. До матери всех войн осталось всего несколько недель. 
Церковные лидеры предупреждают. 
 

Церковные лидеры предупреждают. Вот пророчества Билли Грэма о последних 
днях. Выживете ли вы и ваши близкие? Теперь я не собираюсь это раскрывать. 
 

Это просто чтобы немного подразнить тебя. Вот, когда наступил 2000-й год, еще 
одно тысячелетие, вот Newsweek. В соответствии с этим, это самый жирный 
Newsweek, который у меня был за многие-многие годы. 
 

Что говорит Библия о конце света. Но вот слово пророчество и конец света. 
Итак, еще раз, мы приравниваем то, что является пророчеством. 
 

Очевидно, речь идет о будущем. Вот наш старый друг Арафат, который сейчас 
со своим создателем, кем бы он ни был. Вот человек, находящийся в коме, 
Ариэль Шарон, бывший премьер-министр Израиля. 
 

Библейские приметы предупреждают. Армагеддон уже начался. Армагеддон? 
Да, это то место, упомянутое в Откровении 16. 
 

Последняя и последняя битва. Кульминационная война истории. И здесь вы 
можете видеть, что все это связано с Ближним Востоком. 
 

Итак, нам лучше достать наши Библии, потому что Ближний Восток означает 
Израиль. Ближний Восток, Инферно, последняя битва Вестника с силами зла. У 
меня есть еще один кусок. 
 

Я не буду приводить это здесь, но здесь говорится обо всех этих стервятниках, 
которые в настоящее время собираются в долине Ездрелон, долине Мегиддо 
или долине Изрееля. 
 



6 

 

Для чего они там? Я думаю, чтобы убрать все трупы. Это... обратитесь к 
местному орнитологу, он, кстати, скажет, что это всего лишь слухи. Библейские 
пророчества. 
 

Правительство не хочет, чтобы вы знали. Правительство не хочет, чтобы вы 
знали. Опять же, я покупаю все эти вещи на Северном берегу. 
 

Антихрист жив, и он живет в Соединенных Штатах. Шесть признаков, которые 
доказывают, что мир приближается к концу. Где начнется битва Армагеддон и 
чем она закончится. 
 

О, есть всякое. Вот свиток возрастом 2000 лет, найденный в Иерусалиме. 
Тайные пророчества Иисуса Христа. 
 

Катастрофические штормы пронесутся по США этим летом. Землетрясения 
затопят и накажут нечестивцев. Он вернется на землю, чтобы сразиться с 
сатаной в 1999 году. 
 

Немного опоздал с этим. Предупреждение. 12 лучших исследователей Библии в 
мире. 
 

Ребята, вы должны это знать. Все 12 ведущих исследователей Библии в мире 
согласны с этим. Все. 
 

Конец света близок. Вот фотографии 12 исследователей Библии. Никогда не 
слышал ни о ком из них. 
 

Но они лучшие в мире. Лидеры всех основных религий указывают на признаки 
грядущего апокалипсиса. Пророчество касается прозрения, парусии и 
апокалипсиса. 
 

Откровение. Это пару лет назад. Пророчество, 2003-2004. 
 

И даже включает в слово пророчество Эдгара Кейси. Кто такой экстрасенс? 
Многие люди включают Нострадамуса, этого парня и многих других в этот жанр 
пророчеств. 
 

Нострадамус предсказывает самые сильные штормы в истории США. Все 
занимаются прогнозированием. 500-летнее предупреждение Пророка о том, 
что в ближайшие 8 недель большую часть страны обрушатся снежные бури и 
наводнения. 
 

Это почти правдоподобно. Можешь взять еще несколько? Новые библейские 
пророчества. Новый! Девять способов заставить любого мужчину сказать «да». 
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Мальчик, это большая проблема. Что это за новые библейские пророчества? 
Земля станет огромным тропическим мирным раем. Это исследователь. 
 

Вот здесь даже изображение Иисуса. Вы можете купить это. Это остановка и 
магазин Шоу. 
 

Ветхий и Новый Завет. Шокеры! Библейские пророчества сбываются. Иеремия, 
Исайя. 
 

Это все есть. Семь лет шокирующих библейских пророчеств. Ваши дети еще не 
родились, но этот, 88 причин, что пошло не так. 
 

Я преподавал этот курс в Гордоне в начале осени 1988 года, когда один человек 
предсказал, что Господь вернется на Рош ха-Шана 1988 года, то есть в начале 
осени. 88 причин, почему вознесение должно было произойти именно тогда, и 
этот парень, когда его так и не произошло, написал эту статью для 
христианского исследовательского журнала. 88 причин, почему пошло не так, 
чтобы похвалить другого парня, который в 1988 году думал, что наступит конец 
света. . На самом деле в этом классе у меня был ученик, чей отец был очень 
известным пастором в Нью-Йорке, и он позвал своего сына домой, потому что 
его конкретная церковь, которая была связана всей деноминационной сетью, 
сказала, что вот и все, и мы хотим, чтобы ты вернулся домой. как семья. 
 

Итак, он ушел из Гордона и вернулся в свою церковь. Очевидно, что по 
прошествии пары недель все эти пророческие предположения, потому что так 
оно и было, оказались ничем с точки зрения конкретной даты, которая была 
назначена. Этому студенту действительно было так трудно вернуться и 
встретиться со своими сверстниками в этом кампусе; это было очень грустно. Он 
отказался от участия до конца срока. Посмотрите, там на протяжении веков 
существовали установщики дат. 
 

Люди всегда пытались во всем разобраться. В самые ранние годы своей веры я 
вырос в небольшой деноминации, зародившейся здесь, в Новой Англии. Ее 
называли адвентистской христианской деноминацией. 
 

Она была очень маленькой, вероятно, менее 50 000 в сегодняшней 
деноминации. Но случайно оказался фермер из Питтсфилда, штат Массачусетс, 
по имени Уильям Миллер, который сказал, что Господь собирается вернуться, 
назначил дату на 1843 год и проповедовал возвращение Христа и Пришествие 
по всей Новой Англии. Вы можете прочитать об этом событии, можете 
погуглить, в сети много всего. Эверетт Уэбберс написал книгу «В поисках 
утопии», где рассказывает о том, что произошло. 
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Они купили большое здание в центре Бостона, в которое пришло более 2000 
человек. Некоторые пришли с большими корзинами, надеясь взлететь всей 
семьей. В Салеме, штат Массачусетс, на кладбище Гэллоус-Хилл есть история, 
где парень залез на дерево прямо рядом с могилой своего любимого человека, 
надеясь получить фору во время воскресения. 
 

На самом деле, там описывается, как пожарным Салема пришлось подняться по 
лестнице и уговорить его спуститься с дерева, потому что он не хотел приходить. 
Гуляки на улицах Бостона играли на трубах, теряя сознание от трубы Господа, и, 
конечно же, та ночь прошла в Бостоне без события, события с большой буквы. 
Что ж, Уильям Миллер сказал: «О, я допустил ошибку, потому что мне не 
удалось выяснить это согласно еврейской хронологии». 
 

Итак, мы прошли через это еще раз и примерно через год, в 1844 году, 
придумали другую дату, и, конечно, это не удалось. Что же вышло из этой 
установки даты, и если Сам Иисус даже не знает даты Своего возвращения, как 
сказано в Евангелиях, то насколько труднее мне показалось бы простым 
смертным попытаться назвать эту дату. Но из этого движения появился акцент 
на втором пришествии. 
 

В результате этого возникло несколько школ, и у Уильяма Миллера было 
несколько различных движений, которые откололись от этого акцента на 
втором пришествии, включая адвентистов седьмого дня, христиан адвентистов 
и ряд других. . Итак, Библия действительно говорит о возвращении Господа. Но 
вот о чем вам следует подумать, так это о том, почему у нас есть имя мальчика 
Грегори. 
 

Потому что Григорий происходит от греческого слова Нового Завета, которое 
означает «быть бдительным, быть готовым». Я думаю, что это тот акцент, 
который Бог уделяет со времен Нового Завета, и по сей день, когда мы 
стремимся быть библейскими в своем мышлении, необоснованные 
предположения и догматизм в отношении такого рода вещей глупы. Акцент 
делается на том, что Новый Завет пытается говорить о том факте, что это 
неизбежно, то есть это может произойти в любое время. 
 

Что могло случиться? Что такое богословие, если взять систематическое 
богословие, называется эсхатологией, и это эсхатология. Думаю, эта штука по 
какой-то причине просто выключилась и больше не включится. Эсхатология 
происходит от греческого слова eschatos , означающего окончательный или 
последний, и в христианском богословии ология обычно представляет собой 
изучение чего-либо и, следовательно, событий, связанных с возвращением 
Христа, которые включают в себя суды воскресения, связанные со вторым 
пришествием Христа и Его царствованием и правлением. . Некоторые считают, 
что царствование и правление на этой земле буквальное, а возвращение 
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Израиля на родину его предков — как предвестник, предвестник, в некотором 
роде подготовка ко второму пришествию Христа. 
 

У других есть различия в том, как это понимать. Что я действительно хочу 
подчеркнуть, так это тот факт, что когда мы слышим слово «пророческая 
литература» и сегодня на этом вводном занятии, я хочу упомянуть слово 
«пророчество» или «пророчество». Футуристическим обладает лишь очень 
малая часть еврейских пророков. Их внимание было гораздо больше 
сосредоточено на здесь и сейчас. 
 

Позвольте мне сказать так: менее 10% того, что вы читаете у пророков Библии, 
касается будущих событий. Большая часть того, что говорили пророки, касалась 
здесь и сейчас. Они были социальными реформаторами своего времени. 
 

Пророки, как выразился Хешель во вводной главе, которую вы прочитаете, 
которая предназначена для чтения на сегодня, пророки уводят нас в трущобы и 
бредят так, как будто весь мир - это трущобы. Что для нас проступок, что для нас 
просчет в бизнесе. Для пророков это было настоящей катастрофой. 
 

То, как справедливость так легко может быть извращена и стать 
несправедливостью. Сострадание – это то, что пророки часто сочетают в себе 
правильные поступки, что также связано с состраданием и горячим желанием 
заботиться о других. То, что в еврейской Библии называется цдакой. 
 

Зедака или зедака, как ее модернизирует еврейская община, касается 
праведной и справедливой жизни и поступков того, что правильно. А пророки 
заботились об окружающих. Бедняки, вдовы, чужеземцы, те, кто был лишен 
гражданских прав. Итак , что я хочу, чтобы вы сделали в этом семестре, так это 
то, что, пока все эти сенсационные вещи о пророчествах привлекают внимание 
людей, когда они выходят из супермаркетов, я хочу, чтобы вы сами судили о 
том, что говорят пророки. 
 

Не дедуктивно, когда кто-то говорит вам, что эти люди предсказывают эти 
события в сегодняшней Америке или сегодня на Ближнем Востоке. Я не говорю, 
что Библия ничего не говорит о современном мире или даже о сегодняшнем 
Ближнем Востоке. Но я говорю о том, что из-за того, что люди так 
злоупотребляют пророчествами, пострадало само доверие к Библии со стороны 
тех, кто находится за пределами семьи веры. 
 

Потому что, говорят, ну, если вы ошиблись в предсказании этого антихриста, 
или у меня есть друг, ведущий национального радио, и он любит время от 
времени говорить в свои старшие годы после того, как похоронили моего пятого 
кандидата в антихриста, я решил Мне лучше сменить барабанный бой. И когда 
он был молодым человеком, он говорил, что этот человек, этот тиран, этот 
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человек, который находится на политическом ландшафте, очевидно, является 
кандидатом на роль антихриста. Ну, столько можно похоронить. 
 

Если вы ожидаете, что люди поверят Евангелию, когда вы его представляете, 
потому что вы говорите, что оно истинно. Тогда они скажут: ну, пастор, в этом 
вы были не правы. Этот парень не был антихристом. 
 

И в этом ты ошибся. Вы сказали, что это будет Рош ха-Шана 1988 года, но это не 
так. Итак, как вы ожидаете, что я поверю в истину слова Божьего? Поэтому нам 
нужно быть очень осторожными. 
 

Должно быть гораздо больше людей с кафедр Америки, особенно 
телеевангелистов и других, которые распространяют эти вещи, чтобы влиять на 
людей. Их должно быть намного больше, может быть, есть вероятность, но 
таких слов, которые я часто нахожу, не хватает. Единственное, чего Священное 
Писание не требует от нас, — это настолько сосредоточиться на будущем, чтобы 
мы не смогли искупить настоящее и сделать то, чего хочет от нас Бог. 
 

Это напоминает нам об очень важной проблеме, обнаруженной в Новом Завете. 
Одна из наших маленьких книг в Новом Завете называется «Вторые 
Фессалоникийцам». И Второму Фессалоникийцам пришлось столкнуться с 
проблемой. 
 

Одна из главных проблем заключалась в том, что Первое послание к 
Фессалоникийцам, вероятно, было одним из первых посланий, написанных в 
Новом Завете. Вы часто слышите отрывки из этого на похоронах, не так ли? 
потому что речь идет о верной надежде на второе пришествие. Павел хотел 
ясно дать понять это греческой аудитории, которая не верила в воскресение 
мертвых. 
 

Греки верили в бессмертие души. Итак, Павел, обращаясь к греческой 
аудитории, хотел прояснить это. Господь сойдет с небес и т. д. 
 

Будет второе пришествие. Но поскольку люди были настолько очарованы этим, 
Павлу пришлось обратиться к ним со вторым письмом. Во втором письме 
говорится, что люди сидели сложа руки и не работали. 
 

Праздность. Поскольку они были так сосредоточены на этом, это могло 
произойти в любой момент, зачем вообще работать? И они ели чужую еду. Кто-
то в буквальном смысле ел твой обед. 
 

А Павел говорит: если кто не должен работать, тот не должен и есть. По сути, 
Павел увещевает их в части своего второго послания к Фессалоникийцам: не 
сидите сложа руки, приклеив глаза к небесам. Принимайтесь за работу. 
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Потому что нет места таким небесным мыслям, в тебе нет земного блага. Итак, 
Павел внес исправление в эту раннюю церковь середины первого века. И я 
думаю, нам нужно это учитывать, потому что мы проходим через эти циклы в 
церкви. 
 

Оставшиеся позади циклы, где все говорят. Кстати, когда я впервые приехал в 
Гордон-Колледж, в 1971 году, я пошел в местную церковь, и вся церковь 
отсутствовала и, казалось, была занята еще до начала службы. Вы читали 
«Покойную великую планету Земля»? Автор: Хэл Линдсей. 
 

Эта маленькая книга была продана миллионами, миллионами и миллионами 
экземпляров, и я думаю, что это была самая продаваемая религиозная книга 
1970-х годов, когда вся пыль улеглась. И это во многом было связано с 
последним временем. Сегодня многие люди спрашивают: кто такой Хэл 
Линдси? Что такое покойная великая планета Земля? Думаю, я все еще живу 
этим. 
 

Но мы проходим через эти циклы в церкви. Однажды меня пригласили 
выступить в одной из общин последнего времени, основанных в северной 
Миннесоте, где люди запасали еду и отправлялись в пустыню, чтобы 
подготовиться к концу. Я приехал туда примерно 20 лет спустя, потому что 
некоторые люди устали ждать конца и ушли, и осталось лишь несколько 
сердечных людей, пытающихся восстановить его с более сбалансированным 
взглядом на христианскую общину, чем первоначальная причина, по которой 
люди пришли. 
 

Итак, в вашем поколении вы это увидите. История имеет тенденцию 
повторяться в этой конкретной области. Я хотел бы предложить, чтобы пророки 
говорили сами за себя. 
 

Не приносите с собой идею о том, что пророчество приравнивается к будущему. 
Этимологически в английском языке слово «пророк» происходит от двух 
греческих корней «про» и глагола « феми» . Феми означает «говорить», а «про», 
как в слове местоимение, означает «вместо» или «вместо». 
 

Местоимение стоит вместо существительного или вместо него. Итак , по 
крайней мере этимологически, слово пророк просто означает того, кто говорит 
от имени другого. Он дает сообщение, является представителем кого-то 
другого. 
 

Именно это лежит в основе идеи пророка. Однако теперь мы придали этому 
очень футуристический оттенок, и пророки были там, чтобы предупреждать 
людей о плохом обращении с другими людьми. Пророки должны были стать 
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глашатаями нравственной праведности, исправляя насилие над бедными и 
рабами, выступая против земельной монополии, пьянства, лжецов, угнетателей 
вдов, людей, которые набивали свои собственные дома, как говорил Амос, 
даже строили их, украшали. им прекрасную слоновую кость, в то время как 
беднякам пренебрегали. 
 

На самом деле это значит услышать сердцебиение пророков. Они были 
реформаторами своего времени с этической, моральной, духовной точки 
зрения и с точки зрения социальной справедливости. И посреди всего этого Бог 
также дал им надежду. 
 

Посмотрите на черных спиритуалов. Многие из них изначально были написаны 
в условиях рабства, в очень суровые и трудные времена, но тем не менее те 
песни, которые вдохновляют нас сегодня, когда мы слышим их, говорят о 
надежде. Они говорят о будущем. 
 

Они говорят о грядущем новом мире, об уверенности в Боге даже среди 
нынешних трудностей, бедствий и бремени, с которыми они столкнулись. Итак, 
пророки очень озабочены настоящим, а иногда говорят и о ближайшем 
будущем. Давайте возьмем нашего друга Иеремию. 
 

Он самый автобиографичный из всех пророков, предсказавший последние 40 
лет существования Южного царства. Он предупредил людей, если они не 
избавятся от своих идолов, потому что он сказал, что столько же, сколько твоих 
городов, о Иуда, являются твоими идолами. 586 приближается. 
 

Вавилон уже на горизонте. Ниневия вот-вот падет, и Ниневия действительно 
пала в 612 году. И Вавилон жаждет прийти и забрать вас. 
 

И на самом деле эти слова оказались правдой. И поэтому Иеремия говорил о 
разрушенном городе Иерусалиме и разрушенном храме, где люди доверяли 
храму. Они не думали, что оно упадет. 
 

На самом деле, согласно книге Иеремии, у них была эта маленькая вещь, 
которую они продолжали повторять. Это храм, храм, храм Господень. И они это 
прочитали. 
 

Я имею в виду, что у нас есть лучший Бог. Он не позволит, чтобы Его дом, Его 
дворец подверглись насилию. И Иеремии пришлось предостеречь их от 
самоуспокоенности. 
 

Но Бог воздвиг другого пророка, чтобы служить изгнанникам в течение тех 70 
лет в Вавилоне, с 586 по 516 год. И это, конечно же, был Иезекииль, который 
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действовал там среди пророков. Но даже там , когда Иезекииль служил 
пророкам, он также произносил слова надежды. 
 

Он говорит об обновлении. Он говорит о реставрации. Мы все слышали о 37-й 
главе книги Иезекииля, о долине сухих костей, которые оживут. 
 

Бог не собирался оставлять их на вавилонском кладбище. Но Израиль будет 
восстановлен, и они оживут. И это будет нечто большее, чем физическая жизнь. 
 

Бог вложит в них новое сердце, заберет сердце каменное и даст им сердце 
плотяное. Я не верю, что весь смысл и глубина пророчества Иезекииля еще не 
осознаны. Но Иезекииль говорил о надежде. 
 

Даже в последних главах своей книги, несмотря на огромные расхождения в 
том, как мы интерпретируем последние девять глав Иезекииля, он говорит о 
повторном собрании на земле нового храма, о новой форме поклонения, в 
которой присутствует Сам Бог. новые и драматические пути среди Его народа. 
Итак , есть только два слова, которыми заканчивается книга Иезекииля. Йод-Хе-
Вав-Хе-Шема, Господь там. 
 

Господь присутствует среди Своего народа. Итак, пророки шлепали, судили, 
критиковали свое поколение, но они давали ободрение и надежду. Считаете ли 
вы Иисуса пророком? Начните с того, что вы знаете. 
 

Ага? Иисус описан как царь, священник и пророк. Глядя на Него как на пророка, 
один из наших еврейских ученых, президент Еврейского колледжа, пришел в 
кампус и выступил с речью пару лет назад. И он сказал: Что такого в Иисусе 
напоминает вам пророков Израиля? Он еврейский ученый, который приходит в 
Гордон-колледж и спрашивает студентов, что там такого. Итак, Иисус призвал 
людей к покаянию. 
 

То же самое делают и пророки Израиля. Иисуса беспокоила этическая и 
моральная гибель. Он выступал против вещей, которые Его разочаровали, 
увидев в храме, поскольку люди были больше сосредоточены на коммерческих 
вещах, чем на духовных вещах. 
 

Итак, Он мог опрокинуть стол для менял, потому что Он хотел исправить сердца 
людей. Это то, что сделали пророки. Они упрекали, и их слова ранили. 
 

Они поправили. Они провозгласили. Кто такой пророк? Пророк – это 
представитель Бога. 
 

Иногда Бог шлепал, а иногда давал надежду и ободрял насчёт будущего. Как 
сказано в Талмуде, если приходится шлепать ребенка левой рукой, всегда 
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нужно приближать его правой. И то слово, которое придумали раввины спустя 
несколько столетий после Иисуса, на самом деле то, что вы видите у пророков. 
 

Некоторые части пророческой литературы являются оракулами суда. Но затем 
Бог возвращается и быстро обнимает Свой народ, говорит: «Я прощу вас, я даю 
вам надежду, обещаю вам Мессию» и т. д. и т. п. Есть ли у вас какие-либо 
вопросы по поводу всего, что я сказал до сих пор? Позвольте мне разместить 
пророков. Я не знаю, почему сегодня эта штука отключена, но позвольте мне 
использовать, я вернусь к своему старому мелу. 
 

Потому что электроника не работает. Помните, мы использовали слово Танах 
для обозначения Библии, которую мы изучаем в этом курсе. Это аббревиатура. 
 

Буква Т означает Тору. Пять книг Моисея, то, что мы называем Пятикнижием. В 
этом курсе нас интересует буква N, которая является Невиимом. 
 

Невиимы — пророки. Последняя К обозначает Кетувим или писания. И, конечно 
же, в еврейской Библии порядок книг немного другой. 
 

Итак, мы находимся прямо здесь, в самом центре тройственного разделения 
еврейской Библии. Кто-нибудь знает, где в Новом Завете намекается на это 
тройное разделение? В 24-й главе Луки говорится о том, что написано в Законе 
Моисея, Пророках и Псалмах. Псалмы — первая книга Кетувим или писаний. 
 

Итак, Невиим в переводе на английский – это пророки. И пророки делятся на 
две разные части. Под пророками, Невиимами, есть бывшие пророки. 
 

Теперь, если вы попросите обычного Ларри Лемана, о котором я упоминал 
ранее, дать мне книги прежних пророков, вы, вероятно, не подумаете так, но 
Иисус Навин, Судьи 1 и 2 Царств, а также 1 и 2 Царств что представляют собой 
прежние пророки. Обычно мы не думаем об этих книгах как о пророках, но их 
можно найти в пророческой литературе еврейской Библии, и хотя, согласно 
еврейской традиции, эти книги были написаны людьми, которые были 
пророками, они скорее обеспечивают нас исторический фон, на котором мы 
понимаем Часть Б, то есть последних пророков. Если вы хотите знать, что 
происходило в Иерусалиме во времена Исайи, вы можете получить довольно 
хорошую историческую справку от Царств, которая расскажет вам об Озии во 
время его смерти, о начале своего служения Исайи, Езекии и так далее. 
 

Но последние пророки состояли из четырех книг. В первом их было четверо. 
Иисус Навин, Судьи, 1-я и 2-я книги Царств изначально рассматривались как 
одна книга, а 1-я и 2-я Царств – как одна книга. 
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Итак, в заключение, сегодня у вас есть Исаия, Иеремия Иезекииль, а затем так 
называемые двенадцать Исайи, Иеремия Иезекииль и двенадцать. Если вы 
возьмете весь материал, найденный у двенадцати малых пророков, то он будет 
примерно размером с самого длинного пророка . У Исайи больше всего глав, но 
на самом деле Исайя не самый длинный пророк. Иеремия, если говорить о 
страницах текста, является самым длинным, но если вы возьмете всех 
второстепенных пророков и сложите их вместе, еврейская община назовет их 
двенадцатью, и поэтому наше внимание в этом курсе будет сосредоточено на 
последние пророки говорят в основном об Исайе и двенадцати, но по мере 
продвижения я буду работать с материалом из других частей. Хорошо, я думаю, 
что наше время истекло, поэтому мы закончим на этом сегодня и продолжим 
еще несколько вводных слов. материал в среду. 
 


